

Universidad Abierta y a Distancia ofrece 15 mil lugares

DE LA REDACCIÓN

La Secretaría de Educación Pública (SEP) abrió la convocatoria para ingresar a la Universidad Abierta y a Distancia de México, tanto a los programas de técnico superior universitario como a licenciaturas, la cual estará vigente hasta el 10 de agosto.

La oferta educativa que tiene esta institución es de 15 mil 120 lugares en 23 programas educativos distribuidos en carreras de ciencias sociales y administrativas (como derecho y seguridad pública), ciencias de la salud, biológicas y ambientales (entre ellas, nutrición aplicada y energías renovables), así como ciencias exactas, ingeniería y tecnología (desarrollo de *software* y telemática).

En un comunicado, la SEP detalló que el proceso consta de cuatro fases en línea. La primera es el registro y carga de documentos, donde los aspirantes tendrán hasta el 10 de agosto a las 23:55 para obtener un folio al llenar un formulario

y cargar su clave única de registro de población, el certificado de estudios de bachillerato y una constancia que acredite haber aprobado un curso virtual.

Después está la encuesta de aspirantes, del 18 al 24 de agosto, cuyo objetivo es recabar información sociodemográfica. La tercera fase es la realización del cuestionario único de habilidades, del 1º al 14 de septiembre, para identificar el perfil académico de los participantes.

Por último, se efectuará el curso de ingreso, del 6 al 26 de octubre, para introducir a los jóvenes al modelo educativo virtual, las herramientas tecnológicas y las dinámicas de estudio independiente.

La rectora de esta institución académica, Lilián Kravzov Appel, precisó que los resultados de los folios aceptados se publicarán el 17 de noviembre por medio de la misma plataforma digital.

La Universidad Abierta y a Distancia de México tiene una década operando y en los pasados seis años, egresaron 18 mil alumnos que estudian bajo esas modalidades.

